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第二十二届会议 

牙买加金斯敦 

2016 年 7 月 11 日至 22 日 
 

 

 

  节约费用措施执行情况 
 

 

  秘书长的报告 
 

 

1. 在本报告所述期间，国际海底管理局秘书处依然致力于限制行政费用的增加，

为此继续执行节约费用和增效措施。海管局继续作为联合国国家工作队成员，目

前正通过业务管理小组与八个实体1
 一同努力，根据联合国“一体行动”倡议和

牙买加业务活动战略制定协议。根据这一战略，业务管理小组努力降低费用，同

时在人力资源管理、信息技术、财务、采购、差旅和共同房地等领域精简业务做

法。 

2. 由于执行这项战略，信使服务支出低于标价 35%至 40%，办公室文具支出低

于标价最多 20%。预计 2017-2018 年财政期间将继续节省这些费用。 

3. 目前正在采取最后步骤，加入联合国驻巴拿马各基金和方案签署的关于区域

旅行服务的现有长期协议。联合国驻牙买加的若干机构正在利用该协议减少旅行

支出。此外，秘书处还加入了一家航空公司的飞行常客计划，已积攒约 20 000

点，将用于购买联合国工作人员从纽约前往金斯敦出席海管局年度会议的机票。 

4. 2016 年，业务管理小组可审查各项节约费用和增效举措，包括：  

 (a) 车队管理服务，包括机动车辆燃料采购；  

 (b) 电话费率和服务； 

__________________ 

 1 联合国粮食及农业组织、联合国艾滋病毒/艾滋病联合规划署、泛美卫生组织、联合国儿童基

金会、联合国开发计划署、联合国教育、科学及文化组织、联合国环境规划署和联合国人口基

金。 
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 (c) 为标准服务类别制定经常聘用咨询人名册的情况。 

5. 由于 2015 年加班费超支 5 200 美元，对工作方法进行了审查，以减少加班，

并对排定的加班实行补偿假。 

6. 如秘书长在 2015年 6月关于潜在节约费用措施执行情况的报告(ISBA/21/FC/7)

中所述，海管局将在 2017-2018 两年期拟议预算中编列购买新的照明系统所需经

费。预计新系统最多可将照明能耗减少 50%，每年可节省大约 15 000 美元，初

始投资回收期估计为两年。 

建议 

7. 请财务委员会注意到秘书处为促进增效和加强问责制，并尽量限制不必要的

行政支出增加而采取的措施。 

 

http://undocs.org/ch/ISBA/21/FC/7

